

CONSEJO CONSULTIVO



Reporte general

Febrero de 2019

Los pasados 7 y 8 de febrero Peraj México recibió a los 13 representantes de las Instituciones de Educación Superior (IES) miembros de su Consejo Consultivo (Consejo), junto a la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES).

En esta ocasión tocó la renovación de varios de los miembros del Consejo, acompañándonos en esta ocasión, en orden alfabético:

1. Instituto Tecnológico de Sonora (ITSON), Daniel Apodaca
2. Instituto Tecnológico Superior de Tepeaca (ITST), América Pilar Velázquez
3. Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH), Lilia Rosa Ávila
4. Universidad Autónoma de Occidente (UADEO), Julio Alberto Camacho
5. Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), Jorge Antonio Espíndola
6. Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), Rocío Ramírez
7. Universidad Autónoma del Carmen (UNACAR), Gonzalo Jiménez



Los miembros del Consejo Consultivo junto al equipo y patronato de Peraj México.



El Consejo en sesión

El Consejo...

Peraj México invita a diversas Instituciones de Educación Superior a ser parte del Consejo Consultivo, a partir de su empeño, entusiasmo y dedicación al aplicar el programa Peraj—adopta un amig@

Su participación es por un periodo de dos años, con opción a un segundo periodo, debe tener el programa activo y, con un mínimo de 20 mentores por campus participante.

El Consejo se reúne al inicio del año, así como previo a la Reunión Nacional Anual.

8. Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Abel Antonio Ramírez
9. Universidad de Colima (UCOL), Nidia Marisol Ramírez
10. Universidad del Valle de Puebla (UVP), Jorge Israel Urrutia
11. Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Socorro Becerril
12. Universidad Politécnica del Bicentenario (UPB), Izchel Gómez
13. Universidad Tecnológica del Suroeste de Guanajuato (UTSOE), José Santiago Israel Villarreal

Por parte de la ANUIES nos acompañaron Roberto Villers, Cecilia López y Sandra Pacheco.

El objetivo del Consejo es ser un órgano plural, de consulta, asesoría y opinión del programa Peraj - adopta un amig@. Es un equipo de trabajo interinstitucional con reconocimiento oficial por Peraj México y las IES que operan el programa, para contribuir con su experiencia e interés al logro de los objetivos y alcances del mismo.

El día 7 se revisaron algunos puntos operativos respecto a la aplicación del programa como la firma de Convenios entre Peraj México, ANUIES y las IES participantes, la capacitación a Coordinadores Peraj realizada en octubre pasado; los informes iniciales tanto de las IES como de los mentores

El Consejo tiene actualmente tres comisiones que revisará los temas sobre el Reclutamiento de mentores, Selección de amig@s y la homologación de procesos, mismas que presentarán sus avances en la próxima Reunión Nacional.

El día 8 a través de la conducción del Mtro. Daniel Yoffe y el Dr. David Moreno, el Consejo analizó el Informe sobre buena prácticas del programa Peraj—adopta un amig@, realizado por la Secretaria de Gobernación y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional; así mismo se revisaron los temas “Hacia una mejor definición de objetivos medibles” y “El mentor como beneficiario”.